



Hit-parade

« C'était Lola » ... le nouveau tube de la Course ? C'est le titre préféré de Jacques (Zique) et le choix des MGC Cœurs et SNCF/Systra pour la Costumée.

Non mais allô...

Commarin, 17h30. Jolanda (Renault) fait la sieste sur la pelouse avec ses potes du camion A. Un coup de fil des J réveille Augustin, chef de camion A : Jolanda est attendue à Civry-en-Montagne pour l'étape Vive les greffés. Pas un pour relever l'autre...

Marathon du crépuscule

Total dépose Julia et oublie Boris. Un truc comme ça, ça vous gâche un crépuscule.

Un parrain en or - Dijon – BMS reçoit la visite de son parrain Bilele Latrèche, boxeur professionnel et multi-champion. La classe.

Le cœur des hommes

Dam (Dassault) remercie Thom (HP) et Fred (Renault) pour leur soutien pendant le semi-marathon de... Baume-les-Messieurs.

Une idée à creuser

Usinens – Damien (Trans-Forme) arbore une jolie perruque. Une bonne idée car après quelques minutes, une habitante lui offre 20 euros pour l'association.

Nos amies les bêtes : Elon (photographe) tombe en arrêt devant 2 biches/Anne-Gwen (Com) voit des kangourous, enfin non des renards / Christophe (BMS) voit un « animal bizarre » traverser la route. C'est un chat.

Entendu sur la Course : Le Marathon Violent des Cimes.



Je greffonne, tu greffones...

Départ nuit de vendredi : mené par Dominique, les Greffons d'or C se rendent au départ de l'étape précédente. Une blague de médecin sans doute.

IA : Le conseil de Christophe (BMS) à la Gazette ? Demander à ChatGPT d'écrire les potins. Tentant... mais moins drôle à coup sûr ;-)

Chacun sa vie

Les Neyrolles-Otonne, 27 km, 700 D+

En mode seule contre tous : Roudoudou, CAGIP, seule fille dans l'étape.

En mode tango : Mauro (SAP, argentin), chante Bajo un cielo de estrellas. Viva Argentina !

En mode famille : Ju2 (Dassault) téléphone à sa femme et ses enfants.

Chancia forever

La Course les attendait, la Course les a eues ! Qui, quoi ? Les fameuses saucisses marinées dans du vin et des épices.

Le SMVDC, version...

... Belligérante : un camion (mais lequel ?) pète le rétro des BMS.

... Touristique : au relais, les 4 ASBF débarquent avec leurs grosses valises, les rechargent dans l'autre camion. Le chrono, connaît pas !

... Gastronomique : une habitante propose des assiettes de choucroute aux coureurs et les invite à entrer boire un verre. De quoi expliquer peut-être le retard d'une heure en fin de parcours.

... Amnésique : Total oublie sa coureuse. Comme un air de déjà vu...

... Approximatif : de l'avis unanime, la voiture PK2 (Jean-Claude et Christelle) était mal garée